

URBANESIA

Dandim 1005/Barito Kuala Pimpin Apel Kehormatan Dan malam Renungan Suci

Maskuri - BARITOKUALA.URBANESIA.ID

Aug 17, 2022 - 07:38



Dandim 1005/Barito Kuala Pimpin Apel Kehormatan Dan malam Renungan Suci

BARITO KUALA- Upacara Renungan Suci dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 77 Tahun tahun 2022. Bertindak sebagai Komandan Upacara Kakanminvetcaddam 13/Btl Kapten Cba Saipiul Imam dan Inspektur Upacara Komandan Kodim 1005/Barito KualaLetkol Arm Ari

Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han), Bertempat di Taman Makam Pahlawan Marabahan Jl. Pahlawan Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Batola telah dilaksanakan.Rabu(17/08/2022)



Kegiatan tersebut di hadiri oleh, Bupati Kab. Batola Ibu Hj. Noormiliyani AS, SH, Dandim 1005/Btl Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han), Wakil Bupati Barito Kuala H. Rahmadian Noor, ST.,Ketua DPRD Kab. Batola Saleh, Kapolres Batola AKBP Diaz Sasongko, S.I.K, Kajari Batola Eben Nesor Silalahi,SH.,MH, Ketua PN Marabahan diwakili oleh Bapak Bayu Dwi Putra, Ketua Pengadilan Agama Marabahan Maya Gunarsih S.H.I, Sekda Barito Kuala Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc,Para kepala dinas, Seketaris, Kabag, Kabid dan Kasubag lingkup Pemerintah Kab. Barito Kuala.

Susunan kegiatan,Komandan Upacara memasuki Lapangan Upacara, Laporan Perwira Upacara kepada Inspektur Upacara, Dandim 1005/Btl selaku Inspektur Upacara memasuki tempat Upacara, Laporan Komandan Upacara kepada Inspektur Upacara, Penghormatan Kepada arwah para Pahlawan dipimpin oleh Dan Up, Pembacaan Naskah Upacara kehormatan dan renungan Suci oleh Irup, Pembacaan Doa, Penghormatan terakhir kapada para arwah Pahlawan dipimpin oleh Komandan Upacara,Laporan Komandan Upacara kepada Inspektur Upacara.

Susunan Pasukan,1 SST DIM 1005/Btl, 1 SST dari Polres Batola, 1 SSR dari Pol PP, 1 SSR dari Polsus, 1 Kelompok dari Perwira Kodim 1005/Btl, 1 Kelompok dari Perwira Polres Batola,1 Kelompok dari SKPD Kab. Batola.

Komandan Kodim 1005/Barito KualaLetkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han) Menyampekan dalam Upacara Renungan Suci dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 77 Tahun tahun 2022 Kegiatan ini merupakan rasa syukur kepada Tuhan Yang Ada yang telah memberikan Kemerdekaan Kapada Bangsa Indonesia dan rasa terima kasih kepada Jasa Para Pahlawan. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat dijadikan

momentum untuk mengenang, menghormati, menauladani jasa-jasa dan perjuangan para Pahlawan Kusuma Bangsa yang telah gugur membela dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia.(PENDIM 1005)